



Postulat Wedekind Claudia und Mit. über Kandidatur für die Frauen-EM 2025 in Luzern (Zentralschweiz)

eröffnet am 6. Dezember 2021

Die Regierung wird ersucht, sich für die Frauen-Europameisterschaft 2025 (Frauen-EM 2025) in der Schweiz stark zu machen und sich für den Durchführungsort Luzern (Zentralschweiz) einzusetzen.

Begründung:

Der Schweizerische Fussballverband (SFV) hat gegenüber der UEFA sein Interesse an der Frauen-EM 2025 angemeldet. Da bereits im kommenden Frühling wichtige Schritte im Bewerbungsverfahren folgen müssten, ist es jetzt wichtig, dass die Regierung ihre Offenheit gegenüber der Kandidatur bekundet.

Der SFV will mit einer überzeugenden Kandidatur die Frauen-EM 2025 in die Schweiz holen. Für eine erfolgreiche Bewerbung ist ein Kraftakt von Bund, Kantonen, Städten und den Klubs nötig. Luzern und die Zentralschweiz verfügen mit der Swissporarena über einen erstklassigen Standort für die Frauen-EM 2025.

«Eine Fussball-EM in der Schweiz wäre eine riesige Chance für den Frauenfussball», stellte SFV-Direktorin Tatjana Haenni kürzlich gegenüber den Medien klar (LZ-Ausgabe vom 29. Oktober 2021). In der Schweiz spielen bereits 21'000 lizenzierte Fussballerinnen. Sie sind ein wichtiger Teil unserer Gesellschaft.

Die Schweizer Frauennationalmannschaft ist stark positioniert und spielt im Sommer 2022 an der Europameisterschaft in England gegen die ganz Grossen, wie die Niederlande oder die Olympia-Zweiten aus Schweden. Der Frauenfussball erfreut sich bereits grosser Beliebtheit. Ein solches Fussballfest (wer erinnert sich nicht gerne an die UEFA Euro 2008 in der Schweiz?) hätte somit für Gesellschaft, Politik und Wirtschaft in Luzern und in der Zentralschweiz eine enorme Strahlkraft. Ein Fussballturnier von europäischer Bedeutung wäre ein Meilenstein für den Frauenfussball und auch für den Wirtschafts- und Tourismusstandort Luzern (Zentralschweiz).

Im Durchführungsjahr 2025 feiert der Frauenfussball sein 55-jähriges Bestehen. Dieses Jubiläum mit einer Heim-EM mit Durchführungsort Luzern (Zentralschweiz) zu krönen, wäre eine Bereicherung für den Sport und die Bevölkerung in unserer Region. Ein frühes politisches Bekenntnis Luzerns ist ein wichtiger Schritt zur Unterstützung des SFV für eine erfolgreiche Kandidatur für die Frauen-EM 2025.

Wedekind Claudia

Fanaj Ylfete

Häfliger-Kunz Priska

Kaufmann Pius

Lichtsteiner-Achermann Inge

Boos-Braun Sibylle

Meyer-Jenni Helene

Bucher Markus

Marti Urs
Bucheli Hanspeter
Lipp Hans
Rüttimann Bernadette
Zurkirchen Peter
Affentranger-Aregger Helen
Bernasconi Claudia
Spring Laura
Schnider-Schnider Gabriela
Galliker-Tönz Gertrud
Meier Thomas
Gehrig Markus
Candan Hasan
Frey Maurus
Peyer Ludwig
Nussbaum Adrian
Schumacher Markus
Rüttimann Daniel
Wimmer-Lötscher Marianne
Meier Anja
Zurbriggen Roger
Howald Simon
Schärli Stephan
Huser Barmettler Claudia
Wyss Josef
Frank Reto
Gasser Daniel
Jung Gerda
Piazza Daniel
Grüter Thomas
Krummenacher-Feer Marlis
Piani Carlo
Kurmann Michael
Oehen Thomas
Stadelmann Karin
Misticoni Fabrizio
Spörri Angelina
Schuler Josef
Brücker Urs
Räber Franz
Cozzio Mario
Engler Pia
Setz Isenegger Melanie
Budmiger Marcel
Roth David
Ledergerber Michael
Heeb Jonas
Estermann Rahel
Schaller Riccarda
Özvegyi András
Berset Ursula
Sager Urban
Birrner Martin
Zbinden Samuel
Bärtsch Korintha
Muff Sara

Dubach Georg
Käch Tobias
Bärtschi Andreas
Ursprung Jasmin
Fässler Peter
Schneider Andy
Schwegler-Thürig Isabella
Brunner Simone